

A l'occasion de Aïd El Adha

Ooredoo présente ses vœux au peuple Algérien

Alger, le 26 juin 2023

Ooredoo, entreprise citoyenne par excellence, adresse ses vœux les plus chaleureux de bonheur, de santé et prospérité aux Algériens à l'occasion de la célébration de l'Aïd el Adha.

Dans son Message de vœux, le Directeur général par intérim de Ooredoo M. Roni Tohme a déclaré : **« A l'occasion de Aid el Adha el Moubarak, je présente en mon nom et au nom de tous les employés de Ooredoo Algérie, nos vœux les plus sincères au peuple Algérien ainsi qu'à l'ensemble de la communauté musulmane. En ce jour de fête, nos pensées vont aussi aux pèlerins algériens qui accomplissent le 5^{ème} pilier de l'Islam, et que nous sommes fiers d'avoir accompagné tout au long de leur séjour aux Lieux Saints. »**

Il y a lieu de rappeler que Ooredoo avait lancé une offre spéciale hadj permettant aux pèlerins de rester en contact permanent avec leurs familles et proches.

Saha Aïdkoum !

Direction des Affaires Corporatives
Département des Relations Publiques